
◇学校の様子…
最近の学校の様子を、写真で振り返ってみましょう

◇ＰＴＡ講演会の講師について
１２月８日（水）に行われるＰＴＡ授業参観の際、研修部で講演会を計画しています。当初は、
講師に医師の吉村総一先生をお招きして、メディア利用と身体や病気について講演していただく
予定でした。しかし、吉村先生のご都合が悪くなり、変更せざるを得なくなりました。そこで分
野は違いますが、生き物写真家の藤原幸一（秋田県出身）さんにお願いすることにしました。藤
原さんは平成２４年にも南中学区、西中学区の小中学生を対象に市民会館で講演会を行っていま
す。
今回の演題は「プラスチックの惑星・地球」です。お楽しみに！

藤原幸一さんプロフィール
ネイチャーズ・プラネット代表。大学や専門学校、企業、NGOなどで講演。2007
年より、学習院女子大学で特別総合科目「環境問題」の講師。日本とオーストラリ
アの大学・大学院で生物学を学ぶ。
その後、野生生物の生態や環境問題、先住民族文化に視点をおいて、世界中を取材。
天才！志村どうぶつ園/動物惑星/世界一受けたい授業/素敵な宇宙船地球号/仲間由
紀恵の蒼い地球/感動地球スペシャル中川翔子のガラパゴス奇跡の旅～世界遺産に
生きる動物たち～など多数のテレビ番組にも出演。

図書室に藤原幸一さんの本（本人寄贈）がたくさんありますので、事前に読んでみ
ましょう。（こちらも参考に https://www.natures-planet.com/）

◇教職員の働き方改革について
本校の学校経営の最上位目標は「子どもの幸せ」です。その実現のためには、生徒も先生も精

神的、身体的、社会的に満たされ、幸福を感じている（well-being）の状態にすることが大切で
す。昨今、「学校のブラック化」が話題になっています。過労死レベルといわれる時間外在校時間
が８０時間を超える先生が多数いることが大きな社会問題となっています。本校の先生方も例外
ではありません。部活動指導が終わってから次の日の授業の準備をするなどは日常茶飯事です。
そこで、本校では先生方の働き方改革を進めています。１７日の一斉下校もその一環です。先生
方がwell-beingでなければ、生徒のwell-beingは実現できません。今後も様々な対策を講じて、
生徒も先生もwell-beingな学校を目指していきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

教育目標 自立 探究 貢献
～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～
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※ＨＰ随時更新しています

生徒会役員認証式
認証状が授与されました。

１年生道徳研究授業
積極的に発表しました。

剣道の授業
胴が決まりました。
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花壇作業①
ビオラを植えました。

花壇作業②
センスよく植えます。

２年生ネギの収穫②
ラッピングして持ち帰りました。

２年生ネギの収穫①
太いネギが大豊作です。

https://www.natures-planet.com/

